



Estimado Daniel y Natasha:

Mediante el presente la fundación CONCINECIA AMAZÓNICA desea expresar nuestra gratitud por la generosa donación, a lo mejor para muchas personas representa un granito de arena, pero éste apoyo sin duda cambiará la realidad de muchas familias de la Amazonía Ecuatoriana.

Agradecemos su amable gesto en estos momentos difíciles, que ha golpeado cada rincón del planeta y cada una de sus comunidades. **Se siente una gran satisfacción saber que tenemos grandes amigos; personas con las que podemos contar en momentos de necesidad.**

Éste gesto nos da la FUERZA necesaria para poder seguir caminando y cumpliendo nuestros objetivos de hacer de la Amazonía un lugar mejor!!!!

Gracias por su generosidad...

Dave G.
CONCIENCIA AMAZÓNICA